

立北だより



尼崎市立立花北小学校 8月号

校長 武市俊彦

(検索→尼崎市立立花北小学校 (尼崎市立立花北小学校-尼崎市立教育総合センター クリック))



いよいよ 2学期・・・

校長 武市俊彦

残炎の候、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。

平素は本校教育活動にご理解とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

短い夏休み、いかがお過ごしでしたでしょうか？ 新聞やテレビでは、帰省についても「考えさせられる」と判断に迷い、近場にて家族で息抜きをする姿が報道されていました。

新型コロナ感染状況は、兵庫県では15日現在、陽性者1863名（前日比+53）となっています。なかなか落ち着きを見せてはくれません。

天気予報によると、「17日は全国的に厳しい暑さとなり、東日本や西日本では最高気温が35℃を超える猛暑日になる所が多く、東海から西日本では40℃に迫る所もありそうだ」ということです。本当に暑い日差しに辛い思いをする毎日です。むっとする空気に息苦しくなりそうです。冷房がなければ、教室での学習は大変なことになっていただろうとまぶしい太陽に手をやりながら、考えたりします。

新型コロナウイルスの感染防止とともに、熱中症の予防にも気を配り、十分に気をつけていただきたいと思います。手洗い、マスクの着用、そして、水筒の準備をよろしく願います。

登校時、マスクをしている子を多く見かけます。学校では、「登校時、距離をとることができ、会話がなければ暑いのでマスクをはずしていいです」と子どもたちに言っています。ご家庭におかれましても熱中症防止の観点からもお話していただければ有り難いです。

9月からは、修学旅行、自然学校などの行事が予定されています。子どもたちにとって大きな思い出となるものです。新型コロナの感染状況が拡大を見せることなく、少しでも安心につながる状況下で実施したいと思うばかりです。どうなるかは誰にも分かりませんが、願うしかありません。ウイルスという目に見えないものから身を守ることの難しさを感じますが、できることをこつこつと続けていきましょう。

状況により、行事の予定、計画が変更されることもありますが、何卒ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。子どもたちにとって、楽しく充実した2学期になるように教職員一同、頑張っていきたいと思っております。

皆様方におかれましても、どうぞお身体 ご自愛ください。



【例 児童が感染した場合】

1、学校の動き

- ・消毒の実施や保健所による濃厚接触者の特定などのため、一次的な学校の臨時休業を行います。
- ・臨時休業後の学校再開は、濃厚接触者等のPCR検査対象者の陰性が確認された段階で速やかに行います。

※「学校の臨時休業」とは児童ホームなどを含め、全ての子どもの学校での受け入れを一斉禁止することを言います。

2、児童の動き

- ・当該感染者の濃厚接触者に特定された児童は、感染有無に関わらず、出席停止
検査の結果⇒陽性：治癒するまで出席停止

検査の結果⇒陰性：陽性者(感染者)との最終接触日を0として原則2週間は自宅待機(出席停止)

◎この詳細につきましては、尼崎市のホームページから、「学校関係者に感染者又は濃厚接触者が発生した場合の対応について」で詳しく見ることができます。



熱中症対策として

- ・こまめな水分補給

特にお子さんの場合、水分補給が欠かせません。水筒の量で足りるのか相談し、必要に応じて大きめの水筒をご準備ください。言われなくても自分でこまめに飲むようにお家でもお声かけください。

- ・十分な睡眠

お子さんが睡眠不足にならないよう、夜はゆっくり休ませてください。体調を整えるためにも睡眠はとても大切です。また、きちんと朝食を摂ることも大切です。規則正しい生活は、「早寝・早起き・朝ごはん」、よろしくお願いします。



8月中行事予定表

18	火	始業式 大掃除 12時10分下校(21日まで)	24	月	給食開始 6時間授業(3～6年)
19	水	身体測定5年、6年	26	水	内科検診2年、3年、5年 修学旅行説明会(16時～)
20	木	身体測定3年、4年 自然学校説明会(14時～)	27	木	内科検診1年、3年、4年、ひまわり 6時間授業(4～6年)
21	金	身体測定1年、2年、ひまわり			

※毎週木曜日・・・職員定時退勤日(18時に退勤します)

【9月の予定】

- 9日(水)～ 修学旅行
- 16日(水) 自然学校
- 23日(水) 火災訓練

